

Fecha 24.10.2010	Sección Ciudad	Página 18
----------------------------	--------------------------	---------------------

EL DF OCUPA EL PRIMER LUGAR A NIVEL NACIONAL EN CONSTRUCCIONES, DICE
Determinante la IP para el desarrollo de la infraestructura de la capital: Aboitiz Saro

[HÉCTOR CRUZ LÓPEZ]

■ La participación de la iniciativa privada en el desarrollo de la infraestructura de la Ciudad de México “ha sido exitosa”, debido a que ha permitido realizar obras que hacían falta y ha cambiado la visión y mentalidad de cómo continuar con la construcción en la ciudad en el corto plazo.

El secretario de Obras y Servicios (SOS) del DF, Fernando Aboitiz Saro, afirmó lo anterior durante el Primer Encuentro Iberoamericano Público-Privado para el Desarrollo de las Infraestructuras en México, organizado por el Tecnológico de Monterrey, donde se destacó el primer lugar que ocupa el Distrito Federal a nivel nacional en el desarrollo de infraestructura.

Al compartir la experiencia que ha tenido el Gobierno de la ciudad para mantener dicha posición, el titular de la SOS explicó que los esquemas de Pago Por Servicio (PPS) y concesión, tienen beneficios a corto plazo para la población, ya que permiten construir más líneas de transporte.

Explicó que los PPS, se han aplicado con dos grandes ventajas competitivas: primero, el tener recursos frescos de manera inmediata, lo que permite entregar obras antes de lo planeado; y, segundo, darle mantenimiento a las obras, es decir comprometer recursos de largo plazo para tener una obra en óptimas condiciones.

